

Casa de la Cultura del centro será puesto de votación este 2023

Escrito por Redacción

Viernes, 13 de Enero de 2023 11:32 - Última actualización Viernes, 13 de Enero de 2023 11:40



La Casa de la Cultura de North End será uno de los puestos de votación, para las elecciones territoriales de este año.__(Foto archivo)

Así lo informó la Registraduría Nacional del Estado Civil, recordando que la fecha fijada para la elección de las máximas autoridades territoriales en departamentos, ciudades y municipios del país es el próximo 29 de octubre.

Si usted cambió de lugar de residencia y quiere cambiar su puesto de votación, puede dirigirse a la sede de la Registraduría en San Andrés (avenida 20 de julio), en el horario de 8:00 a.m. a 4:00 p.m.

¿Qué se elige en estos comicios regionales?

El 31 de diciembre de 2023 finaliza el periodo constitucional de cuatro años (2020-2023) para el que fueron elegidos, el pasado 27 de octubre de 2019, gobernadores, alcaldes, diputados departamentales, concejales de ciudades y municipios, y ediles de las Juntas Administradoras Locales (JAL).

Es decir que, el 29 de octubre de este año, los colombianos asistirán a las urnas para elegir a quienes asumirán estos cargos para el periodo 2024-2027. De acuerdo con la Registraduría, en estos comicios serán elegidos:

- 32 gobernadores

Casa de la Cultura del centro será puesto de votación este 2023

Escrito por Redacción

Viernes, 13 de Enero de 2023 11:32 - Última actualización Viernes, 13 de Enero de 2023 11:40

- 418 diputados que conformarán las asambleas departamentales
- 1.102 alcaldes
- 12.072 concejales de todos los municipios y ciudades del país
- 6.513 ediles que conformarán las JAL)

En caso de que usted no haya votado en las jornadas democráticas de 2022, y desconozca si su cédula está inscrita en el censo electoral, [en este enlace](#) puede averiguar cuál es su puesto de votación.

Tenga en cuenta que desde el pasado 29 de octubre y hasta el 29 de agosto de 2023, usted tiene plazo para inscribir la cédula o cambiar su lugar de votación.

También el 29 de octubre, inició el registro de comités inscriptores de grupos significativos de ciudadanos, movimientos sociales y de comités independientes promotores del voto en blanco, proceso que tiene como fecha límite el 29 de junio del 2023.

Entre tanto, la Registraduría Nacional informó que ese 29 de junio iniciará igualmente el período de inscripción de candidatos para estas elecciones territoriales; y hasta el 29 de julio (un mes después de la apertura de inscripciones), los ciudadanos que deseen ser gobernadores, alcaldes, diputados, concejales y ediles pueden oficializar su candidatura ante esa entidad.